



岡山土地倉庫&岡山通運 New UNIFORM

White Mountaineeringの相澤陽介氏が
デザインしたユニフォームが誕生

岡山土地倉庫と岡山通運は、2025年4月から新たなユニフォームを導入しました。デザインは、ファッショングラン「White Mountaineering(ホワイトマウンテニアリング)」のデザイナーである相澤陽介氏に担当いただき、機能性と快適な着心地を体现しつつもスタイリッシュな仕上がりとなりました。

岡山土地倉庫は赤色、岡山通運は青色を基調としたツートンカラーで統一し、夜間作業時の視認性にも配慮いたしました。また、ポケットの落下防止フlapや生地の伸縮性など、安全面及び作業効率の向上を図るための工夫が凝らされております。

ユニフォームは、私たちが最も身につける衣服の一つです。デザイン性と機能性が両立したこのユニフォームを両社のシンボルとして社員一同が愛用するとともに、多くの皆様に認知されることを願っています。



岡山土地倉庫

岡山通運

White Mountaineering

Designer 相澤 陽介

1977年10月25日生まれ。多摩美術大学デザイン科染織デザイン専攻を卒業後、2006年にWhite Mountaineeringをスタート。これまでにMoncler W、BURTON THIRTEEN、LARDINI BY YOSUKEAIZAWAなど様々なブランドのデザインを手掛ける。現在では、イタリアブランドのCOLMARにてデザイナーを務めるほか、サッカーリーグ北海道コンサドーレ札幌の取締役兼ディレクターにも就任。その他、多摩美術大学、東北芸術工科大学の客員教授も務める。



各サイトはこちらから

相澤陽介氏が今回の
デザインについて語る
HYPEBEASTの
掲載記事はこちら



岡山土地倉庫の
サイトはこちら



岡山通運の
サイトはこちら

